

jeudi 4 avril 2013


ouest-france.fr

Journal Ouest-France du **jeudi 4 avril 2013**
Edition : **Quimper** - Rubriques : **Vie en ville**

[Imprimer](#)

Les kayakistes découvrent le niveau national

La jeune équipe de ligne du club de **canoë-kayak Quimper Cornouaille (CCKQC)** disputait les championnats de France de fond (5 000 m), dimanche et lundi, à Libourne.

Chez les cadets, le K4 termine 9^e, le C2 de Lomig Le Guyader et Mathieu Martin se classe 10^e. En K1, face à la terrible concurrence de 75 bateaux, Morgan L'Helguen (30^e) n'a pu accrocher la vague du groupe des premiers. Pas plus de réussite en C1, pour Lomig le Guyader (22^e). Chez les juniors tout aussi nombreux, Xavier Le Gal-La Salle, plus expérimenté, se classe 42^e des K1. Enfin, le vétéran 5 Michel Chapalain a accroché le top dix en K1.



Les kayakistes quimpérois ont disputé dimanche et lundi le championnat de France de fond à Libourne.

Tous droits réservés.

Sauf autorisation, la reproduction, la publication de cette page pour utilisation publique et commerciale sont interdites.

[Imprimer](#)
